

## KURZ NOTIERT

### 10 000 Euro für die Hilfsorganisation Medea

Velbert. Aus Anlass des 125-jährigen Betriebsjubiläums hat die Familie Rehmann 10 000 Euro an die Hilfs-



organisation Medea aus Velbert gespendet. Die gemeinnützige Organisation setzt sich für Kinder im südlichen Afrika ein, speziell in Swaziland. Vor Ort werden die Projekte von Gertrud Langsiepen koordiniert. Die Vereinsvorsitzende Gisela Romhányi (l.) und Mechthild Kobelt (r.) nahmen im Beisein von Bürgermeister Stefan Freitag den großen Spendenscheck von Ulrich und Dorothee Rehmann entgegen (v. l.).

